
PODRÍA SER DE 40 O 50 LA BAJA EN EL SUMINISTRO DE AGUA CONAGUA

Prevén elevar recorte
REDACCIÓN RÉCORD

Debido a la baja cantidad
de lluvias que se han regis
trado el director de Agua
Potable del Organismo de
Cuenca Aguas del Valle de
México de la Comisión Na

cional del Agua Conagua
Antonio Gutiérrez Marcos
informó que se analiza
aumentar el recorte en el su

ministro del líquido diario
hasta de 40 o 50 por ciento de
persistir las bajas precipita
ciones pluviales

La temporada de lluvias
terminará en 39 días y hasta
el momento las presas tie
nen un almacenamiento de

40 por ciento en el Sistema
Cutzamala señaló Antonio
Gutiérrez Marcos

A mediados de septiem

bre cuando estén por con
cluir las lluvias sabremos
definitivamente cuál es el

nivel de almacenamiento

disponible para abastecer a
la ciudad a partir de noviem
bre y durante la temporada
de calor en 2010 entonces
podremos definir qué tipo de
recorte se aplicará recalcó

Por su parte Ramón
Aguirre Díaz director del
Sistema de Aguas de la
Ciudad de México SACM
confirmó la posibilidad
de aumentar el recorte del

suministro de continuar la

baja captación pluvial
En entrevista para

Hechos AM indicó que
hasta ayer el déficit de agua

en las presas llegaba a 81
millones de metros cúbicos
cuando el 20 de enero era de
20 millones

De nueva cuenta Ra
món Aguirre Díaz exhortó
a los habitantes de la capi
tal a ser responsables en
su consumo y cambiar sus
regaderas por unas de bajo
consumo

Eliminar
subsidios

Además del anuncio de

que podría reducir el
suministro del agua hasta
50 por ciento el director
del Sistema de Aguas del
Distrito Federal SACM
Ramón Aguirre Díaz indicó
que no es posible seguir

manteniendo los subsidios

en el cobro del líquido en
especial aquellos que más
consumen porque se está
fomentando el desperdicio

El funcionario del Dis
trito Federal señaló que los
actuales esquemas tarifa
rios subsidian consumos

que no son básicos y por lo
tanto estamos en un error
porque estamosfomentan
do el desperdicio explicó
Aguirre Díaz

Anticipó que se plantea
rá la eliminación del sub
sidio en casos donde haya
desperdicio a laAsamblea
Legislativa de la capital du
rante el cabildeo del código
financiero para 2010
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